

Kleine Anleitung zum Bierzapfen gemäß dem Deutschen Brauerbund

Mit der richtigen Technik gelingt ein perfekt gezapftes Bier. Wir empfehlen folgende Vorgehensweise für ein optimales Ergebnis:

Grundsätzlich sollte der gesamte Zapfvorgang zügig vorstattgehen, damit das Bier in der bestmöglichen Qualität beim Gast ankommt. Der Zapfvorgang sollte nicht länger als zwei bis drei Minuten dauern.



Achten Sie zunächst auf ein perfekt gesäubertes Glas aus der Spülmaschine. Benetzen Sie das Glas mit klarem kaltem Wasser aus der Gläserdusche.



Halten Sie das Glas schräg unter den vollständig geöffneten Zapfhahn, sodass das Bier gleichmäßig und ruhig an der Glaswand herunterfließen kann. Aus hygienischen Gründen sollte dabei der Zapfhahnauslauf nicht in das frisch gezapfte Bier im Glas getaucht werden.



Stellen Sie das zu 2/3 gefüllte Glas für circa eine Minute ab, damit sich der Schaum setzen und festigen kann.



Zapfen Sie ein- bis zweimal nach, indem Sie schnell den Hahn komplett öffnen und schließen und somit dem Bier die Schaumkrone aufsetzen.